

FAITS DIVERS

Le coup du pistolet d'alarme part tout seul

Avec une arme à la main, qu'elle soit seulement dite d'alarme ou non, on bascule rapidement du jeu au drame. Heureusement, pour cette fois, la victime s'en tire avec seulement une grosse frayeur et un bel hématome. C'est samedi en milieu d'après-midi que trois copines d'une vingtaine d'années s'apprentent à quitter le domicile de l'une d'elles, rue de la Treille. Visiblement, cette dernière estime que le mouvement n'est pas assez rapide alors, quand elle tombe sur une arme d'alarme en-

treposée dans un tiroir de la cuisine de l'appartement familial, elle joue à impressionner ses copines afin qu'elles accélèrent...

Sauf qu'un coup va partir et atteindre la tempe de l'une de ses amies, qui sera transportée aux urgences, avant de rapidement en sortir. L'auteur des faits dit ne pas avoir appuyé sur la gâchette de cette arme qui tire des balles en plastique et qui, selon nos sources, n'aurait pas marché à pleine puissance, pour une raison inconnue.

R.C.

PLAN DE CAMPAGNE

Decathlon intègre la liste des magasins braqués

Babou y est passé le 11 novembre dernier, Kiabi, le 28 janvier, et bien évidemment, à peu près toutes les bijouteries à tour de rôle. Hier, c'est le magasin Decathlon qui a reçu une visite plutôt... calibrée. Vers 10h15, 3 ou 4 hommes encaoulés et porteurs d'une arme longue et d'une arme de poing ont fait irruption. L'un des mal-

faiteurs s'est dirigé vers le coffre tandis que les deux autres menaçaient le personnel. Aucun coup de feu n'a été tiré. L'argent du coffre et une partie de la monnaie contenue dans les caisses ont été dérobés. Le montant du braquage est estimé à plusieurs milliers d'euros.

S.Ma

EN BREF

● **Quand on ne choisit pas entre boire ou conduire, on est parfois... ridicule!**

Le premier acte se déroule samedi à 5 heures du matin. Quand les policiers sont prévenus, un lampadaire a déjà rendu l'âme, rue Jean Giono. Une Renault Mégane vient de le plier, avec à son volant un homme de 33 ans, qui jure qu'on lui a volé sa voiture, qu'il n'y est pour rien, mais qui bizarrement est déjà connu pour ce genre de faits et présente un taux d'alcoolémie de près de 2 grammes par litre de sang! Le second exploit du week-end est à mettre au crédit d'un autre jeune homme de 28 ans qui se fait remarquer des policiers municipaux, hier à 3h15 boulevard Jean Jaures, parce que sa voiture dessine des zigzags sur le bitume... La "PM" se met alors à son train quand les agents remarquent que le belligérant vomit ses tripes par la fenêtre, tout en roulant, avec une indéniable classe et une souplesse rare. Il sera interpellé avec 2,20 grammes dans le sang.

● **Et quand on appuie des deux pieds sur l'accélérateur, on se fait prendre par la patrouille!**

Samedi, lors de deux contrôles des gendarmes du peloton autoroutier d'Aubagne sur l'A8 à Fuveau et sur l'A52 à Peypin, 35 excès de vitesse ont été constatés entre 150 et 209 km/h! Le record du jour a été attribué à un quadragénaire un peu excité au volant de son break Mercedes. Son permis lui a été retiré, comme à 4 autres Fangi.

MP 2013 booste la pratique du covoiturage

A.C.A. Covoiturage développe les trajets collectifs à visée culturelle

Son slogan est "Trajet groupé, budget partagé". Mais, cette année, on serait tentés de rajouter "spectacle assuré". L'Automobile Club d'Aix-en-Provence, qui gère l'interface du covoiturage aixois, a signé en décembre dernier une convention avec Marseille Provence 2013. Ce partenariat exclusif permettra aux usagers de s'organiser et covoiturer facilement au moment de se rendre aux événements culturels qui marqueront l'année.

En deux temps, trois mouvements, les habitués des trajets en solo peuvent partager les frais et le temps d'un déplacement avec d'autres personnes. Il suffit de s'inscrire sur <http://www.covoiturage-mp2013.fr>. Une liste d'expositions et de spectacles

"Il permet de rendre plus agréable un voyage souvent marqué par l'ennui."

affiche avec la date et le lieu de chaque événement. Un clic sur l'un d'entre eux et une deuxième liste apparaît présentant les différentes offres de trajets en covoiturage, au départ de plusieurs villes françaises. A chacun ensuite de contacter le conducteur par message privé et fixer le lieu de rendez-vous.

Un usage économique, écologique et social

Lancé il y a 6 ans, A.C.A. Covoiturage fait la promotion dynamique de ce moyen de transport. "Les avantages sont très nombreux", explique Stéphanie Stroch, chargée du covoiturage au sein d'Automobile Club. Le covoiturage permet d'alléger le stress des embouteillages, d'accéder plus facilement aux lieux de travail, de maîtriser l'impact environ-



Ci-dessus : Thomas, Geoffroy, Louis, Milan et Félix sont des mordus de covoiturage. Ils font souvent ensemble le trajet vers Sciences Po. A droite : Stéphanie Stroch s'occupe du développement du covoiturage à Aix. / PHOTOS M.B.

A.C.A. COVOITURAGE, EN CHIFFRES

- Plus de **7 000** membres;
- 2 236** tonnes de CO2 économisées en 2012;
- 4140€** d'économies annuelles moyennes par usager;
- 3 parcs** relais gratuits à Aix pour les covoituteurs.

nement et d'être plus vigilant en matière de sécurité routière. Par ailleurs, ça permet de rendre plus agréable un voyage souvent marqué par l'ennui."

Aux économies faites en matière de carburant et d'entretien des véhicules, s'ajoutent les avantages liés au stationnement.

Avec le badge autocollant A.C.A., les covoituteurs régu-

liers peuvent se garer de façon gratuite dans les trois parcs relais situés sur les principales entrées de la ville, que sont Hauts de Brunet, Krypton et Route des Alpes. Puis trois titres de transports leur sont remis pour qu'ils puissent circuler dans tout le Pays d'Aix. "Pour ces trajets occasionnels liés aux événements culturels, nous avons remarqué que les

gens viennent en covoiturage de toute la France, d'Angers ou de Limoges, pour assister aux événements" se félicite Stéphanie Stroch.

Malgré une pratique qui reste minoritaire, le covoiturage est un mode de vie qui ne cesse de prendre de l'ampleur, au bonheur de certains porte-feuilles.

Mélissa BARRA

THÉÂTRE ET CHANSONS

Un stage pour apprendre à chanter

Il n'y a qu'à zapper sur l'étrange lucarne qu'est la télévision pour s'en rendre compte : aujourd'hui, on aime chanter, et pas seulement sous sa douche; il faut en faire profiter le maximum de public, et tant pis si on a pas le timbre adéquat. Qu'importe, Théâtre et Chansons a pensé à vous, en organisant, durant ces vacances scolaires, un stage pour les apprentis chanteurs de 12 à 17

ans. Une première session est organisée dès aujourd'hui jusqu'au 2 février, une seconde le sera du 15 au 19 avril prochains.

Se déplacer sur une scène

Ces stages seront animés par David Flick et sont destinés à tous "les adolescents qui veulent partir à la découverte de leur voix et de leurs possibilités scéniques. Ce stage est

l'occasion d'apprendre à chanter, seul et à plusieurs, l'interprétation de chansons sur une scène. Il se termine par une petite représentation ouverte aux invités des participants" explique-t-on au sein de l'association. Les tarifs sont de 90 € (et 10 € de cotisation).

Et les plus petits, alors? Théâtre et Chansons y a aussi pensé, et propose aux 6-8 ans (aux mêmes dates, de 10h à 12h) des

ateliers animés par Karine Boucherie. Au fil des séances, on découvre sa voix, son timbre, ses capacités et ses émotions. On apprend à respirer, à mémoriser, à se placer et à se déplacer sur scène. Tarifs : 60 € et 10 € de cotisation.

Renseignements et inscriptions au 04 42 27 37 39 Théâtre et Chansons, 1 rue Emile Tavan à Aix. <http://www.theatre-et-chansons.com>

CLIMATISATION REVERSIBLE

11078

Une solution de confort
Été/Hiver
pose en 24h

A PARTIR DE 60€ par mois*

CREDIT TOTAL

Logements et commerces

FRANCE CLIMATISATION
112, rue Sainte - MARSILLE 7 - www.france-climatization.fr DEVIS GRATUIT - 04.91.33.88.33

Nouvelle application gratuite iPhone et android

Suivez l'actualité de La Provence en direct sur votre smartphone
Toute l'info régionale : économie, OM, faits divers, sports, spectacles, femmes...

Alerte info : ne rater aucune actu importante.
Reporter mobile : témoin d'un événement ? Envoyez-nous vos photos et vidéos.
Communauté : commentez l'actualité et partagez-la avec vos amis sur Facebook et Twitter.
Multimédia : accédez à toute notre actualité en images : vidéos et diaporamas.
Ludique : créez votre "Une personnalisée"

NOUVEAUTÉS

Téléchargeable sur